



哲多中学校だより

新見市立哲多中学校

令和4年5月31日

文責 校長

論語教育について

孔子 紀元前 551～479 年



新見市は「ふるさとを愛し、未来を拓く、たくましいひとづくり」を目標に、知・徳・体のバランスの取れた教育活動の推進に取り組んでいます。その「徳」を育む柱として令和4年度より、新見市内の小中学校すべての学校で「論語教育」に取り組みます。本校では今年度、生徒たちには、「論語」に親しみをもってもらうために、来月生徒全員に「クマ先生とよむ論語」を配り、朝読書の時間等で熟読してもらおうと思っています。また、学校だより等でも紹介して家族や地域の方々にも『論語』について親しんでいただき、世代を超えた交流ができればと考えています。

今月の論語を紹介します。

「故（ふる）きを温めて新しきを知る、以て師と為（な）るべし」
古いことを調べ尋ねて、そこから新しい発見が得られれば、必ず他人に学ばせることができよう。
(有名な四字熟語「温故知新」の出所)



6月 下校バスと主な行事



日	曜	下校	行事	日	曜	下校	行事
1	水	16:20	専門委員会	13	月	12:00	期末テスト1日目
2	木	18:00	生徒集会	14	火	12:00	期末テスト2日目
3	金	18:00	2・3年生実力テスト	15	水	16:20	期末テスト3日目 学校集金日
5	日		哲多すずらん祭り	17	金	16:20	定時退庁日
7	火	15:40	高校説明会	22	水	14:50	職員会議
8	水	16:20	いじめを考える集会	29	木	16:20	専門委員会
10	金	15:40	参観日・携帯安全教室	30	金	18:00	生徒集会



< 5月の学校行事より >

【修学旅行】3年生は、5月12日（木）～14日（土）に修学旅行に行ってきました。1日目は、太宰府天満宮での祈願と長崎原爆資料館や平和公園で平和学習を行いました。2日目は、あいにくの雨となりましたが、出島・大浦天主堂・グラバー園を散策し、また軍艦島を見学して世界遺産など長崎の文化について学びました。最終日は、晴天のもとハウステンボスで楽しく活動できました。



【広島平和学習】5月18日（水）、2年生は広島平和学習を行いました。晴天の下、広島に到着すると原爆の子の像前で平和集会を行いました。代表生徒の平和宣言が、心にしみわたりました。美味しいお弁当を食べて原爆資料館を見学しました。資料館では、原子爆弾で亡くなった方が、14万人もいることに驚きを隠せなかった生徒が多かったです。その後、班別で公園内を散策しました。平和についてしっかりと考えることができた1日となりました。



【健康の森学園交流会】1年生は、5月25日（水）に健康の森学園との交流会を行いました。今年度もコロナウイルス感染症予防対策のためZOOMで交流を行いました。本校の1年生の生徒にとって、健康の森学園の生徒たちが日ごろから行っている作業を体験することができたことはよい経験となったようです。健康の森学園からほだ木を2本いただきました。これから椎茸がどのように育っていくのかしっかりと観察していきたいと思っています。



保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。